

Suivi des questions du CA du 7 juin 2021

Horodatage	Prénom	Nom	Organisme représenté, s'il y a lieu	Objet de l'intervention	Votre question (1000 caractères maximum)	Réponses données lors du conseil	Direction responsable (si suivi requis)	Suivi de la direction concernée (cas échéant)
2021-05-10	Virginie	Duval		Condos Galdin	<p>Bonjour,</p> <p>Lorsque j'ai acheté mon condo dans le quartier St-Henri il y a env. 3 ans, on m'a "vendu" le fait que les règlements de l'arrondissement interdisaient des constructions de + de 6 étages et que le quartier ne serait donc pas une "usine à condos".</p> <p>Or à ma grande surprise, en passant devant la nouvelle construction sur St-Ambroise (Condos Galdin), le bâtiment comporte 7 étages + 1 construction sur le toit (visible de la rue), ce qui porte le tout à 8 étages... Et il va y avoir 3 phases comme ça!</p> <p>Serait-il possible d'avoir des détails sur ce projet? Comment cela se fait qu'une (en fait 3) construction de 8 étages ait été acceptée? Est-ce que ça ouvre la porte à d'autres projets de ce genre tout le long du Canal Lachine?</p> <p>Les bords du Canal sont déjà très achalandés, de même que les rues du secteur (particulièrement St-Ambroise qu'il est de plus en plus difficile de traverser de façon sécuritaire), je n'ose même pas imaginer ce que ce sera avec 300 condos de +!</p> <p>Merci d'avance.</p> <p>Cdt,</p>	<p>BD : en contact avec un membre du cabinet.</p> <p>MAH : Réglementation limitée à 6 étages. Calcul en hauteur se fait à partir de la rue. Pour les constructions hors-toit, ce sont de petits appentis qui permettent l'accès au toit.</p>		

Suivi des questions du CA du 7 juin 2021

Horodatage	Prénom	Nom	Organisme représenté, s'il y a lieu	Objet de l'intervention	Votre question (1000 caractères maximum)	Réponses données lors du conseil	Direction responsable (si suivi requis)	Suivi de la direction concernée (cas échéant)
2021-05-10	Étienne	Tardif-Paradis		Point d'éclaircissement	Bonjour, Concernant le quartier Saint-Henri et son aménagement urbain, est-ce que le conseil d'arrondissement prévoit investir et/ou s'engager dans le verdissement du quartier, ou encore la création d'espaces verts, dans les prochaines années ? Si oui, est-ce qu'il est prévu de consulter les résident.e.s, et quelle place sera donné à leurs réponses ? Merci !	BD : verdissement dans tous les quartiers est une priorité. Investissement de plus de 30 millions de \$ depuis 2009. Adoption, en 2019 du plan directeur des parcs et espaces verts 2019-2024. À chaque réfection de parc, contribution en amont des citoyens est requise.	DAUP	Voici la liste des parcs, selon le Plan directeur des parcs et espaces verts, dont nous ferons l'aménagement ou le réaménagement à court ou moyen terme, et où il y aura de la plantation d'arbres. Je n'ai pas mis ceux à long terme (2025 et +). Réalizations en cours ou récemment terminées réaménagement complet du square Sainte-Élisabeth, dont l'aire de jeux mais aussi la plantation d'arbres • réaménagement complet du parc Lacasse, dont la plantation d'arbres et l'ajout de mobilier • aménagement d'un mini-parc à l'îlot Cazalais, dont la plantation d'arbres, d'arbustes et de vivaces, l'ajout de sentiers et de mobilier • aménagement d'un parc linéaire à l'Allée des tanneries, dont la plantation d'arbres et d'arbustes, l'ajout d'une piste multifonctionnelle et de mobilier • formalisation de l'espace Rollande-Danis-Pelletier en tant que parc par l'implantation de mobilier et la plantation d'arbres, d'arbustes et de vivaces • l'aménagement du mini-parc Philippe-Lalonde par l'ajout d'un sentier, de mobilier et la plantation d'arbres, d'arbustes et de vivaces À moyen terme (2022-2023-2024) réaménagement complet du parc Polyvalente Saint-Henri, dont la plantation d'arbres et d'arbustes • aménagement d'un mini-parc à l'espace vert Côte-Saint-Paul - Sainte-Marie par l'ajout de mobilier et la plantation d'arbres.

Suivi des questions du CA du 7 juin 2021

Horodatage	Prénom	Nom	Organisme représenté, s'il y a lieu	Objet de l'intervention	Votre question (1000 caractères maximum)	Réponses données lors du conseil	Direction responsable (si suivi requis)	Suivi de la direction concernée (cas échéant)
2021-05-11	Isabelle	Limoges	ASSOM et résidente	Centre Gadbois	Bonjour, ma question concerne le Centre Gadbois et les projets de travaux. Avec l'annonce faite dernièrement, que le fédéral et le provincial financent 20M \$ pour le projet de travaux du Centre Gadbois et avec le montant d'investissement promis de 50 M\$ par Madame Plante (accompagné de nos élus) le 21 octobre 2017. Quels sont les plans et l'échéancier prévus pour le rajeunissement du Centre? De plus, voici ma sous question est-ce que le rapport de la firme BC2, qui a été mandaté pour faire une étude pour la hiérarchisation des besoins au Centre Gadbois est disponible?	AV : engagement lors de la dernière campagne de rénover le Centre Gadbois. Heureux que le gouvernement investisse dans la rénovation. Échéancier préliminaire : Dépôt de projet - Programme fonctionnel technique pour les plans - Plans et devis. Une fois le tout approuvé, communication auprès de la population. Date de fin visée : 2027.		
2021-05-18	Adam	van Sertima	Resident	Pedestrian infrastructure	Cher Madame Sigouin, pourquoi y a-t-il un écart de 120 mètres dans le trottoir, en face du centre Gadbois? Le trottoir se termine simplement, interrompant le flux normal des piétons et en forçant les personnes âgées et autres piétons à dos croix et d'autre de la rue pour continuer. Il y a sûrement de la place dans la zone pour prolonger le trottoir jusqu'à son achèvement.	BD : travaux dans le cadre du réaménagement du chemin de la Côte-Saint-Paul. Prévu dans le cadre du PDI		
2021-05-20	Carl	Hartill	Aucun	Pelouse dans parc à chien Griffintown	Est-ce que c'est possible de poser de la tourbe dans le parc à chien dans le Griffintown? Il faudrait fermer le parc pendant deux semaines mais les propriétaires de chien apprécieraient beaucoup.	BD : priorité à l'ouverture des terrains sportifs, ensuite analyse pour l'ensemencement des parcs canins		
2021-05-20	Laura	Cousineau		passage clouté	Devant 1750 rue St Patrick. Devant il y a un passage vers le canal. Beaucoup de gens traversent ici pour accéder au canal et c'est une rue très dangereuse.	CS : dossier à l'étude par le comité de circulation de l'arrondissement. Dossier à l'étude	DAUP /MOBILITÉ	Le dossier est en début d'étude et d'analyse par la Division - Mobilité pour savoir comment implanter la traverse piétonne.
2021-05-30	Nicola	Zoghbi		réseau cyclable protégé	Bonsoir. Premièrement, merci pour la réalisation de la première étape du REV dans St-Henri. J'aimerais savoir si l'arrondissement a des projets de pistes protégées dans Ville-Émard et Côte-St-Paul. Présentement dans ces secteurs, il n'y a aucune infrastructure cyclable sécuritaire pour tous. Les bandes cyclables sur Jolicœur sont très hasardeuses, étant situées dans la zone des portières des voitures stationnées. Or, il y a une suroffre de stationnement sur cette rue, surtout à l'est de la rue Laurendeau, où les maisons unifamiliales abondent. Comptez-vous étudier la mise aux normes de ces bandes cyclables pour les rendre en site propre, sécuritaire pour tous les usagers, ou aménager des pistes cyclables ailleurs dans le quartier? Merci.	AV : souvent interpellé pour avoir des infrastructures cyclables sécuritaires. Tendance va vers des sites protégés. Pour Émard-Côte-Saint-Paul, beaucoup de demandes. Dossier sera analysé pour des aménagements. Travail en amont à faire		

Suivi des questions du CA du 7 juin 2021

Horodatage	Prénom	Nom	Organisme représenté, s'il y a lieu	Objet de l'intervention	Votre question (1000 caractères maximum)	Réponses données lors du conseil	Direction responsable (si suivi requis)	Suivi de la direction concernée (cas échéant)
2021-06-01	Etienne	Le Nigen	Quebec	Convergence Griffintown	<p>Je constate qu'il y a un gros retard selon la planification du projet Convergence Griffintown.</p> <p>Initialement, on parlait de: Début de la démolition du bâtiment existant : Printemps/Été 2020 Livraison du nouveau bâtiment : Printemps 2022 Aménagement extérieur : Été 2022</p> <p>Pourrait-on nous informer de la nouvelle planification en plus de confirmer s'il y aura encore un projet de CPE double en plus d'un centre du CIUSSS offrant des services de type CLSC?</p>	<p>BD : projet prend du temps. Souvent comme ça pour les projets de logements sociaux et communautaires car tributaires des fonds gouvernementaux. Projet accumule du retard. Besoin montage financier pour le logement social. Sommes recues récemment étaient pour des unités réservées.</p>	DAUP	<p>Le projet de Convergence a été mis sur la glace pendant près d'un an faute de fonds. J'aurais cru que le Service d'habitation (SH) de la VdeM vous avait avisé de la chose. A la suite du dernier budget provincial, le SH de la VdeM, mandataire de la Société d'habitation du Québec, responsable du programme AccèsLogis, nous a confirmé que la VdeM a reçu des fonds additionnels permettant de donner le feu vert à une relance du travail de conception pour le projet de Convergence. C'est tout frais, les professionnels au dossier sont avisés de sorte qu'ils puissent se remobiliser. Nous étions d'ailleurs à l'étape toute prochaine d'organiser une rencontre avec les professionnels au dossier et vos services pour valider plusieurs éléments relatifs à la configuration du projet. Je laisserai Antonin Labossière arch. vous revenir avec des propositions de date de rencontre Espace la Traversée (promoteur du projet Convergence) a aussi reçu confirmation du CIUSSS Centre-Sud qu'il n'y aura pas de point de service ni de CLSC qui s'intégrera au projet malgré l'invitation d'Espace la Traversée. Les délais de réalisation de l'organisme étaient trop contraignants pour le CIUSSS. Il n'y aura pas non plus de CPE malheureusement. Là encore une histoire de calendrier faisait en sorte que le projet Convergence n'allait pas être prêt pour répondre dans les temps aux contraintes du CPE approché. Nous travaillons donc un scénario d'un projet résidentiel de 275 logements.</p>

Suivi des questions du CA du 7 juin 2021

Horodatage	Prénom	Nom	Organisme représenté, s'il y a lieu	Objet de l'intervention	Votre question (1000 caractères maximum)	Réponses données lors du conseil	Direction responsable (si suivi requis)	Suivi de la direction concernée (cas échéant)
2021-06-02	Marie-Eve	Bourassa		Souffleuse à feuilles	Considérant la pollution sonore que cause les souffleuses à feuilles, avez-vous l'intention de les interdire de l'arrondissement? On voit de plus en plus de municipalités placer des règles pour ces outils considérés frivoles, et on aimerait voir la même chose se passer ici. Il est incroyable de devoir fermer nos fenêtres tous les soirs à 17 h 30 parce qu'un/e voisin/e utilise une souffleuse à feuilles. Je ne peux pas être la seule personne affectée par ce bruit qui rend nos journées particulièrement désagréables.	BD : 2019, modification réglementaire pour interdire les souffleuses à feuilles. Important de signaler les utilisations.		
2021-06-03	Mihai	Baron		question regarding project north of Ottawa street	Re: Project on William, Peel, Ottawa and Murray. The William, Peel, Ottawa and Murray and n second project on William, Peel, Ottawa and Murray project, on 300-312 Young Project consists of towers and derogates from height population density, usage and other zoning restrictions - Why are you approving this derogation ? You should not change the rules to the benefit and the like of developers ; When there are restrictions they should be respected, as are all the other towers already built in the same zone	BD : PPU de Griffintown table sur la possibilité de négocier avec les promoteurs pour aller chercher des gains pour la collectivité. Objectif est de redonner de l'espace public aux citoyens : plus d'arbres, rues plus larges, infrastructures. PPU prévoit négociations dans des termes réglementaires. Il y a des gains dans ce dossier. Si ce projet ne fonctionne pas, le promoteur va revenir sur son projet et respecter le règlement d'urbanisme.		
2021-06-05	Annie	Thibodeau		Permis de construction 944 Charlevoix	Bonjour, je réside au 0924 Charlevoix et j'ai eu accès aux plans du promoteur Stéphane Azoulay pour son projet de 18 logements sur le terrain du 0944 Charlevoix. Êtes-vous conscients qu'un tel projet nuira à la qualité de vie des 3 familles résidant dans le quartier depuis longtemps, vivant aux 0924, 0926 et 0928 Charlevoix? Avez-vous réalisé que nous serons, à l'avenir, pris dans un enclos sans soleil? Avons-nous vraiment besoin d'un bâtiment aussi massif alors qu'il y a un immeuble vide depuis des années au 0850 Charlevoix? Nous comprenons que ce projet sera très payant pour l'arrondissement, mais la plupart des résidents du 09 ainsi que ceux fréquentant la ruelle située entre les rue Reading et Knox sont loin d'être chaud à l'idée du projet. Favoriserez-vous un promoteur aux détriments de vos citoyens tout en sachant que nous sommes en année électorale ? Merci, Annie Thibodeau	AMS : projet de remplacement suite à la démolition du garage a fait l'objet d'une demande en bonne et du forme. Démolition autorisée le 3 mai dernier. CCU va prochainement prendre connaissance du projet de remplacement de 3 étages, projet conforme au règlement.		
2021-06-05	Jean-François	Gagné		REV St-Antoine/St-Jacques	Il arrive que nous amenions les élèves de notre école dans votre secteur. L'arrivée du REV est une bénédiction. Quand est-il prévu qu'il se poursuive vers l'est? Jusqu'à où?	AV : projet temporaire actuellement pris en main par l'arrondissement, donc s'arrête à Guy. 2e phase, vise à aller jusqu'à la rue Berri. Rien de concret pour l'échéancier.		

Suivi des questions du CA du 7 juin 2021

Horodatage	Prénom	Nom	Organisme représenté, s'il y a lieu	Objet de l'intervention	Votre question (1000 caractères maximum)	Réponses données lors du conseil	Direction responsable (si suivi requis)	Suivi de la direction concernée (cas échéant)
2021-06-05	Jacques	Nacouzi		REV Saint-antoine	Bonjour, un grand merci aux élus pour l'implantation du REV Saint-antoine. Bieb que partielle et pas terminée, j'y suis passé avec mes enfants pour visiter un ami du S-O. J'ai constaté un apaisement de la circulation auto (ca roulait très très vite avant). Également, le bruit ambiant est réduit ainsi que la pollution probablement. Est-ce que le REV sera étendu jusqu'au centre-ville pour pouvoir y aller en toute sécurité? L'expérience sur le REV Saint-Denis est très concluante. Même ceux qui étaient réfractaires l'adorent, incluant les commerces Merci d'être visionnaires et démocratiser les déplacements à vélo!	AV : REV fait partie d'une artère du pistes cyclables. Devrait continuer jusqu'à la rue Berri et connecter la rue De Courcelle. Objectif est de connecter le centre-ville en vélo. 5,4 km déployés dans un REV transitoire		
2021-06-06	Jessica	Normandeau		Le virage à gauche personne le respecte cest tres dangereux au coin de vinet et st-jacque vue de l'autre côté de vinet il a de parking qlors que le monde reste sur la gauche alors sa tres dangereux au coin de vinet et st-jacque	Svp arrange le coin de la rue avant qui aille in accident	BD : Réaménagement du chantier du REV AV : réaménagement non terminé. Plus de temps sera donné aux cyclistes		
2021-06-06	Miryam	Caron	Quebec	piste cyclable 3 saisons seulement	Serait-ce envisageable svp que l'hiver au moins nous récupérons des stationnements près de chez nous (2487 St-Jacques)? J'ai 3 enfants. Je dois maintenant me stationner vraiment loin et dans un endroit super dangereux pour les faire entrer et sortir de l'auto et j'ai souvent bien des sacs à transporter.	AV : beaucoup de travail en amont. Étude faite en amont sur la circulation et le stationnement. Grande majorité des stationnements a été conservée. Stationnements retirés étaient les restrictions de jour. Travail avec les résidents. Augmentation des vignettes SRRR dans ces secteurs pour offrir plus de chance aux résidents de se stationner. Dans le cadre du déploiement, beaucoup d'études ont été faites, commerces, garderies ont été consultés. Marge de manoeuvre pour augmenter zones SRRR.		
2021-06-06	Stéphane	Vermette		Projet VW Griffintown (William, Peel, Ottawa, Murray)	Ce projet a récolté plus de 70 commentaires et 2 mémoires s'opposants à la demande de dérogation du promoteur. Les commentaires des citoyens sur le réseaux sociaux sont en grandes majorités contre les demandes de dérogations. Face à cette opposition et à l'offre du promoteur qui propose un terrain de très faible valeur dans un autre quartier, pourquoi le conseil d'arrondissement s'entête à aller de l'avant avec ce projet?	BD : dossier est toujours en analyse. Les compensations pour le logement social sont normées.		

Suivi des questions du CA du 7 juin 2021

Horodatage	Prénom	Nom	Organisme représenté, s'il y a lieu	Objet de l'intervention	Votre question (1000 caractères maximum)	Réponses données lors du conseil	Direction responsable (si suivi requis)	Suivi de la direction concernée (cas échéant)
2021-06-07	Yvonne	Henkelmann	ASSOM	Terrains ASSOM	L'argument de l'îlot de chaleur est mis en avant par certains pour ne pas créer un terrain synthétique. Il aurait dû en avoir un au parc De la Vérendrye. Malheureusement, un changement politique a changé la donne et un terrain naturel, mal entretenu et dangereux, a été créé. Le récent terrain d'Ignace-Bourget est aussi en piteux état. Les nouvelles générations de terrain synthétique sont beaucoup plus fiables et pourraient profiter à plusieurs sports. Est-ce que vous vous engagez à créer un tel terrain dans votre programme politique pour les élections?	AV : pris orientation de réaliser des terrains naturels avec une bonne infrastructure. Bonification du programme d'entretien à venir. Pas de plans pour un terrain synthétique. Saison officielle de soccer commence le 28 juin. Entretien sera fait pour le début de la saison.		
2021-06-07	Simon-Alexandre	Rivière		Camionnage à Griffintown	Bonjour Monsieur Dorais! J'aimerais savoir si des étapes seront franchies d'ici les prochaines élections municipales dans le dossier du camionnage sur la rue De La Montagne dans Griffintown? Où en êtes-vous dans vos discussions avec les autres arrondissements, la ville centre, et le ministère des transports? Merci.	BD : travaille avec les différents partenaires. Volonté de changer la route de camionnage avant la réouverture de la sortie d'autoroute.		
2021-06-07	Mathew	Newberry	Residents Sud-Ouest, Joueurs de l'A.S.S.O. M. & Entraîneur à l'A.S. S.O.M.	Terrain de Soccer	Nous avons remarqué que plusieurs jeunes se fauilaient pour utiliser les terrains de soccer. Ce qui est compréhensible vu l'engouement de ce sport. Néanmoins, cela abîme beaucoup les terrains (comme le piétinement). Aussi, les terrains sont mals entretenus et on peut voir les arrosoirs automatiques émerger, ce qui peut blesser les jeunes. Allez-vous vous doter d'une politique claire d'entretien pour que de tes problèmes n'apparasissent plus? Est-ce que cette politique vise ou visera à combler le déficit des terrains de sport de balle (rugby, soccer, football)?	AV : projet de bonifier l'entretien des terrains. Toujours une période de transition avant l'ouverture des terrains. Priorité reste les jeunes de l'arrondissement et les organismes reconnus de l'arrondissement.		
2021-06-07	AZZEDDINE	BAGHDADI	ASSOM	Terrain et Centre de soccer	Soccer Québec a mis en place un nouveau programme de reconnaissance des clubs. Plusieurs critères sont imposés par l'organisme dont l'obligation d'avoir un terrain synthétique pour une reconnaissance provinciale. Sans ce terrain, le club de soccer ASSOM ne pourra grandir et offrir aux jeunes du Sud-Ouest la chance d'évoluer dans son sport. Est-ce que vous comptez créer un terrain synthétique pour les jeunes du quartier? Est-ce que nous devons aller dans d'autres arrondissements ou villes pour avoir un service de qualité?	AV : pas de projet d'avoir un terrain synthétique à l'arrondissement.		
2021-06-07	Céline	Provost	Parent d'un joueur à ASSOM	Pôle sportif dans l'arrondissement	Le centre sportif Soccerplex Catalogna sera bientôt fermé. Rappelons que ce centre est l'un des plus importants centres sportifs dans l'Ouest de l'Île pour les sports de balles tels que le soccer, le football et le rugby. Allez-vous prendre la balle au bond et proposer un projet pour combler le manque d'accès aux structures sportives de qualité dans l'arrondissement? Est-ce qu'il y a de la place pour un pôle sportif dans le Sud-Ouest?	AV : moyen de trouver des plateaux pour tout le monde et qui répondent au besoin de tout le monde.		

Suivi des questions du CA du 7 juin 2021

Horodatage	Prénom	Nom	Organisme représenté, s'il y a lieu	Objet de l'intervention	Votre question (1000 caractères maximum)	Réponses données lors du conseil	Direction responsable (si suivi requis)	Suivi de la direction concernée (cas échéant)
2021-06-07	Sonia	Marchand olivier	ASSOM	Terrain de soccer	Le soccer est un sport populaire et fédérateur joué par de nombreux jeunes dont beaucoup sont issus de l'immigration. Il n'est pas rare en effet de compter plusieurs nationalités dans les différentes équipes et l'échange culturel entre les joueurs ainsi que les familles est formidable. Vous êtes invités à venir à une pratique pour le constater par vous-même. Le manque de terrains vous prive d'un outil d'intégration unique. Quelles sont dès lors les actions que vous allez mener pour pallier à ce besoin? Désirez-vous appuyer les jeunes de l'arrondissement?	AV : sport est un bon outil d'intégration. 5 terrains naturels dans arrondissement. Important d'avoir bon programme d'entretien et de s'assurer de la bonne utilisation du terrain.		
2021-06-07	François	Huppé	aucun	Projet Mondeev, coin Peel et William	Les consultations sur le projet Mondeev, coin William et Peel, ont récolté des dizaines de commentaires négatifs. Un mémoire démontrait en détail que déroger au règlement d'urbanisme était mal avisé. Dans une vidéo, M. Sauvé a répondu que la Ville voulait favoriser le logement social, c'est-à-dire, un terrain en échange des dérogations. Ce but est méritoire, mais c'est cher payer si c'est fait au détriment d'un bon urbanisme. Les erreurs d'urbanisme coûtent cher et durent longtemps. Elles sont malheureuses si nos élus les font volontairement. Le Conseil, qui a voté majoritairement pour les dérogations, peut-il tenir compte de l'opposition des résidents et des problèmes que créeraient les dérogations, pour revenir sur sa décision et favoriser le logement social sans détruire Griffintown?	BD : projet conforme au PPU et au Plan d'urbanisme de l'arrondissement. Beaucoup de projets dans Griffintown se font par dérogations car c'est ce qui a été privilégié par l'arrondissement municipale en 2013. Projet est en analyse.		
2021-06-07	François	Arteau	Les amis du parc Angrignon	Surveillance du parc Angrignon par les policiers et les cadets	En parlant à 2 policiers au parc, ils m'ont dit qu'ils n'intervenaient pas pour les rassemblements (distanciation, nombre de personnes) à cause du grand nombre de personnes. L'un a dit qu'il n'intervient pas pour les barbecues car il faudrait passer trop de temps au parc Angrignon. 4 cadets m'ont aussi dit qu'ils ont eu la consigne d'être tolérant au stationnement de La Vérendrye s'il est complet. Ces cadets n'ont pas fait de vérification pour la présence d'une génératrice avec un système de son. L'argument pour ne pas intervenir était que le système de son ne fonctionnait pas, donc pas de niveau sonore élevé. Quand je leur ai parlé de la nécessité d'un permis de l'arrondissement pour ces activités, j'ai eu l'impression qu'ils ne savaient pas de quoi je parlais. Quel est le rôle des policiers et cadets, s'ils n'appliquent pas toute la réglementation du parc? Est-ce que ce sont les consignes qui leurs sont données?	AMS : stationnement sur De La Vérendrye : discussion à venir avec le Service des grands parc. Plusieurs semaines que nous sommes informés de rassemblements dans le parc. Pas de permis pour les événements de moins de 50 personnes sauf si utilisation d'équipement de son. Aucun événement autorisé récemment. Ne pas hésiter à contacter le 911 pour que les situations soient documentées. JMS : beaucoup de rassemblements dans tous les parcs de Montréal. Collaboration sur la table de sécurité urbaine		